# 生徒指導だより

第3号 R4.5.25 発行 市川市立第四中学校 生徒指導部

## 制服で登下校をする日について

5月 I I 日 (水) よりジャージでの登校を認めています。ジャージ登下校をする際の注意点として、①まっすぐ帰る②服装が乱れないようにする③制服を着る場面で正しく着られるように準備しておく ということを学校からお知らせしました。皆さんが正しく運用しているように思います。③に関わりますが、制服での登下校日を以下のようにしますので、正しく着用できるように準備をしておいてください。

#### 制服での登下校日

- I. 定期テスト・到達度テスト
- 2. 始業式・終業式
- 3. 全校集会(オンラインも含む)
- 4. その他の行事では必要に応じて(生徒総会など)

I 学期の該当日※日程が変更になる場合もあります。

5月27日(金)全校集会

6月10日(金)生徒総会

6月 | 6日 (木) 定期テスト | 日目

6月 | 7日(金)定期テスト2日目

6月20日(月)3年到達度テスト※3年のみ

7月20日(水)終業式

四中では、衣替えの期間を設定していませんので、上記の該 当日は夏服でも冬服でも大丈夫です。

夏服にする場合は、校章・クラス章などの付け替えを忘れな いように気をつけましょう。

また、終業式、始業式では靴下は白の長めのものを履いてき ましょう。



### 教育相談週間について

6月2日(木)から6月9日(木)まで教育相談があります。教育相談とは、昼休みや放課後に、担任の先生を中心に時間を設定し、二者面談をするものです。普段から気になっていることなどを先生方に相談するチャンスです。環境の変化、学習への不安、友人関係、進路について、最近楽しかったこと、成長したなと感じること。心配事や不安はもちろんですが、嬉しいこともお話できるとよいですね。先生方は教育相談アンケートを基に教育相談を実施します。



教育相談アンケート

5月24日(火)~5月27日(金)学級のチームズで回答

自宅からチームズ内の「課題」として提出する形にするので、他の人には見られません。普段、思っていることを伝えることが苦手な人もいると思います。この機会を有効に活用してくださいね。

## マスクの着用について

マスクを外す場面について、現在の状況での目安を伝えます。

〇運動をするとき(距離を保ち、声は出さないことが原則) 特にこれからは熱中症対策が必要になります。

運動直後も少しほかの人から距離を取り、呼吸を整えるまで は外すことが望ましいです。

○登下校中に周りに人がいなくてⅠ人でいるとき

☆Ⅰ人でいるとき、フィジカルディスタンスが保てるとき、息苦しいと感じた時は、

一時的に片耳だけかけて呼吸したりするなど自分で調整する。※声は出さない。

マスクを着用せずに I 5分以上の接触 (I m以内にいる)があると、濃厚接触者と判断されます。ここ最近では、四中学校内の生徒どうしで濃厚接触者にあたる人は出ていません。それは、皆さんが適切にマスクを着用したり、感染対策をしているからです。今までのように配慮する姿勢は大切にしながら、マスクを外すタイミングを自分で判断できる力も身に付けていきましょう。